

La Bónica **LEON** (26-1-87)



Mauricio Peña

El local del Aula Municipal de Radioaficionados está situado en el Consistorio de la Plaza Mayor

El Ayuntamiento patrocina el Aula Municipal de Radioaficionados

Los radioaficionados leoneses ya tienen cursillos de aprendizaje

El Aula Municipal de Radioaficionados de León va a comenzar unos cursos, abiertos a todos los leoneses, con el fin de enseñar en esta ciudad una de las aficiones que mayor auge están adquiriendo en el mundo en los últimos tiempos: la radioafición.

León (Pedro Santa Brígida). El Ayuntamiento de León decidió hace unos meses agrupar a todos los radioaficionados de León con la creación del Aula Municipal de Radioaficionados de León. La segundo teniente de alcalde de la Corporación Municipal, M^a Dolores Otero, realizó un proyecto cuyos primeros frutos comenzarán a recogerse este año.

El Aula Municipal de Radioaficionados tiene su sede en el edificio del Consistorio, en la Plaza Mayor. El local, cedido por el Ayuntamiento, servirá de aula de enseñanza y de centro de prácticas a los alumnos que deseen comenzar los cursillos de telegrafía, radioelectricidad, legislación de la radioafición, informática y esperanto.

Frío y dedicación

El local del Aula es, según los responsables de la misma, fabuloso y adecuado para hacer radio, sin embargo "hace mucho frío". También consideran que "el Ayuntamiento debería poner más dinero para conseguir los fines que se pretenden".

El material para impartir los cursillos (mesas, sillas, etc...) aún no está completo por lo que los responsables del Aula tienen una cierta preocupación por no disponer aún de "lo necesario para comenzar las clases en condiciones". No obstante, hay material (equipos de radio, antenas, fuentes de alimentación, etc...) para comenzar a enseñar el manejo de los aparatos a los aprendices de este hobby.

La Junta Directiva del Aula de Radioaficionados ha realizado un "llamamiento a la colaboración de todos los radioaficionados" para llevar a buen término una idea, que en principio, está abierta a todos los leoneses y que servirá para que "cualquiera que lo desee aprenda algo que no se puede aprender en otro lugar". Los responsables del Aula sólo piden "interés a los que vengan a los cursillos porque a nosotros esto nos cuesta mucha dedicación".

Hacer amigos

Una de las satisfacciones, quizá la mayor, que experimentan los radioaficionados es el conocer gente. Personas con las que se habla y a las que se conoce físicamente al cabo de un tiempo. La camaradería se ha convertido en una de las características primordiales de este colectivo.

El Aula de Radioaficionados opera en casi todas las bandas: HF (decamétricas), VHF (2 metros), CB (banda del 27) y próximamente se instalará la UHF (banda de 70 centímetros). Se han integrado los operadores de la "banda ciudadana (27)" con el resto de radioaficionados de otras frecuencias, cuestión que no había ocurrido anteriormente en León.

La "banda ciudadana", hasta hace poco ilegal, es la que opera con una frecuencia más local. La mayoría de los radioaficionados de la 27 no quieren operar en otras bandas "porque nosotros nos lo pasamos mejor; es

una radio más informal y más de amigos".

El Aula Municipal tiene en la actualidad tres repetidores instalados en la provincia: en Las Lomas (León), Foncebadón y Sotillo (Saberó). Próximamente está prevista la apertura de otro repetidor en Villablino, comarca que padece malas condiciones de propagación atmosférica para la radioafición.

Caza del zorro

Entre las actividades programadas por el Aula para los próximos meses está previsto celebrar, el día 1 de febrero, una cacería del zorro para infantiles. El escenario será el Paseo de La Condesa y la hora de comienzo serán las 12,30 en el quiosco de la música. Se espera una participación de más de 150 niños.

La caza del zorro es una actividad que realizan los radioaficionados en todo el mundo. En la práctica supone un buen ejercicio para aprender el manejo del material del radioaficionado. Consiste en esconder un emisor (emite un pitido característico) que tienen que encontrar los radioaficionados utilizando sus equipos. En el caso de los mayores, las cacerías del zorro se están teniendo que poner difíciles debido "a la experiencia que están adquiriendo los radioaficionados leoneses".

Otras actividades que desarrollará el Aula Municipal de Radioaficionados en los próximos meses son: concurso Semana Santa de leonesa, concurso León en fiestas, QSL especial, Rally Ciudad de León, etc... Estas actividades suponen el lanzar a las ondas algunos acontecimientos que están ocurriendo en León y que son recogidos y escuchados desde cualquier lugar del mundo, si la propagación ayuda.